菊陽西小学校だより

令和6年5月27日 第7号 根本



笑顔と自信にあふれ

共に未来を切り拓く 児童の育成 学び合い 支

出会い学びカ

つながり考動力

自分磨き力

令和6年度 菊陽西小学校運動会~たくさんの応援ありがとうございました!~



今年も無事運動会が終わりました。お天気にも恵まれ大きなけがや事故も起きることなく予定通り実施できた ことに感謝します。そして、子どもたちの笑顔や真剣なまなざし、最後まで諦めない姿など、一生懸命頑張る姿 を保護者の皆さまに見ていただくことができたことは何よりでした。菊西っ子の「よさ」や「がんばり」がたく さん見られた運動会となりました。温かい応援ありがとうございました。また、運動会の準備、当日のパトロー ル、そして後片付けまで、**PTAおやじ委員会の皆さま**には大変お世話になりました。心より感謝申し上げ ます。これからも菊西っ子みんなが繋がって、もっともっと素敵な学校を作っていきます。



かっこよかった!表現



かわいい玉入れ、力強い綱引き



最後まであきらめない徒走・リレ







運動場の水撒き ありがとうございました!

運動会練習中は雨がほとんど降ら ず、計画通りに練習を進めることが できたのですが、砂埃が立ち困って いました。そこで、町の消防団に所 属しておられる、本校保護者の上原 厚児さんに運動場の水撒きをお願 いしたところ、快く引き受けてくだ さいました。そして、運動会の前々 日の木曜日の夕方、菊陽町消防団 第3分団の皆さまと一緒に水を 撒いていただきました。心より感謝 申し上げます。

運動会アンケートのお願い

安心メールで運動会のアンケートを 送信しております。今後の参考にさ せていただきたいと思いますので、 アンケートにご協力いただ。 きますようお願いします。



心をひとつにして~応援合戦~





5月のキャロッピーデーは「メロン」





5月のキャロッピーデーは、菊陽町で収穫されたメロンが登場しま した。運動会の練習を頑張ったご褒美のようでした。甘くてとても美味 しかったです。また、今週は3日間、ミカン果汁もあり、練習後に飲 むミカン果汁の味は格別だったと思います。これからも美味しい給食 をモリモリ食べて元気に学校生活を送ってほしいと思っています。